



2月号

学校だより

令和8(2026)年1月30日



大阪市立豊新小学校

命を守る学びと、未来への準備！

新しい年を迎え、早いもので1月も終わりを迎えようとしています。冬本番の厳しい寒さが続く中、子どもたちは元気いっぱいに学校生活を楽しんでいます。今年度より『早朝かけ足』の取り組みを始めました。少しでも早く学校に来るきっかけになればとの思いから始めたのですが、多くの児童が朝から気持ちのよい汗を流しています。

本校では毎年、6年生が阪急電鉄正雀車庫にて、電車の乗車中に地震が起きた場合の避難の仕方を学んだり、車掌体験を通して働くことの大切さに触れたりしています。実際の車両を使った体験を通して、子どもたちは「もしも」の場面を自分事として捉え、真剣に学ぶ姿を観せていました。

また、こうした学びを家庭にもつなげ、災害時の行動や家庭間での連絡方法について話し合っていただくことの大切さも伝えています。日頃からの備えが、子どもたちの安心につながります。

さて、本年度も残すところあと2ヶ月となりました。子どもたちは、それぞれの学年のまとめを行いながら、少しずつ新しい学年に向けた準備を進めていきます。これまでの成長を振り返り、自信をもって次の一步を踏み出せるよう、学校としても支えていきます。

1月の行事から

始業式



かけ足週間『早朝かけ足』



漢字検定5年



社会見学6年
正雀車庫



書き初め大会



社会見学5年



卒業遠足6年

